



Bournival Mme Hélène Aux soins palliatifs du CSSS de Trois-Rivières - Centre Cloutier-du Rivage, le samedi 23 août 2014, est décédée à l'âge de 76 ans, Mme Hélène Bournival, fille de feu Rosaire Bournival et de feu Marie Trudel. Sa vie est marquée de générosité. Elle a démontré beaucoup de courage à travers sa longue maladie. Infirmière, agente de pastorale, la majeure partie de sa vie active et ses implications se produisirent auprès de personnes dans le besoin, entre autres, dans Hochelaga-Maisonneuve, à la prison de Parthenais avec feu Claude Lefebvre, également secrétaire du Forum André Naud. Elle laisse un grand vide dans le coeur de celles et ceux qui l'ont côtoyée. La famille accueillera parents et ami(e)s à l'église, samedi à partir de 10 h. Ayant cédé son corps à la science une célébration de la Parole aura lieu le samedi 13 septembre 2014 à 11 h en l'église de Saint-Étienne-des-Grès L'ont précédée, ses soeurs: Aline (René Vien) et Jacqueline (feu Richard Plourde). Elle laisse dans le deuil ses frères et soeurs: Alban

(Cécile Pruneau), Martin, Catherine (feu Julien Plouffe), Justin (Carmen Sauvageau), Gilbert (Louise Lacroix), Suzanne (Hubert Van Gijseghem), Lise (Gérard Brutus), Lisette (feu Jean-Paul Pelletier, Jean Morin), Yves (Pauline Perreault) ; ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et amies, particulièrement des amies de longue date: Berthe et Julie. La famille désire remercier le personnel des soins palliatifs et du CLSC de Trois-Rivières et du Centre Cloutier-du Rivage. Hélène a participé quelques années à un programme de recherche sur le cancer. Si vous souhaitez faire un don à la Société canadienne du cancer ou toute recherche sur le cancer serait approprié. Parution: 2014-09-11 au 2014-09-11 dans Le Nouvelliste

Autres avis de décès de : **Le Nouvelliste, Trois-Rivières, QC**

Autres avis de décès de : **à travers le Québec**

